



c/ Bravo Murillo 4, bajo, Dº5 • 28015 Madrid • CIF: G78795978
info@forumpoliticafeminista.org • <http://www.forumpoliticafeminista.org>

COMUNICADO DE APOYO AL FORO ALTERNO FEMINISTA

La XVI Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe ha tenido lugar en la Ciudad de México entre los días 12 y 15 de agosto. El tema central de la Conferencia era alentar las transformaciones necesarias en distintos ámbitos para *“impulsar la sociedad del cuidado y la igualdad de género”*.

Esta Conferencia ha sido organizada por la CEPAL (Comisión Económica para América Latina y el Caribe) en coordinación con ONU Mujeres.

De esta Conferencia, se excluye a organizaciones feministas y mujeres que se muestran en contra de la explotación sexual y de la teoría de autoidentificación del género.

Estas organizaciones, agrupadas en el Foro Alterno Feminista, se dirigen al Secretario General de la ONU para denunciar esta situación de discriminación.

El FORO Alterno Feminista, reunido estos mismos días, denuncia el boicot sufrido por parte de las entidades organizadoras de la Conferencia, CEPAL y ONU Mujeres. Denuncian, además, que no pueden hablar de una sociedad de cuidados donde predomina la austeridad, la violencia contra las mujeres, en países con legislaciones que propician el alquiler de vientres y la prostitución.

Hace sólo unas horas, a Yndira Sandoval, representante del Foro Alterno Feminista, se le ha silenciado el micrófono cuando tenía la palabra, impidiendo que se escucharan las reivindicaciones abolicionistas del feminismo.

CEPAL y ONU Mujeres son cómplices del borrado y la violencia ejercida sobre mujeres y niñas.

Desde el Fórum de Política Feminista, mandamos todo nuestro apoyo, tanto a Yndira Sandoval, como al resto de organizaciones que forman parte del Foro Alterno Feminista. Así mismo, recogemos su denuncia hacia ONU Mujeres por fomentar la violencia contra las mujeres y niñas, mientras dan voz y espacio a prácticas y teorías neoliberales y patriarcales, poniendo en riesgo nuestros derechos.

En Madrid, a 14 de agosto de 2025.